



¿Hamás tenía como objetivo a Jerusalén el 7 de octubre?

- Ezekiel Malone
- [15/11/2023](#)

Los dibujos, comida, equipo, mapas, notas y armas encontradas entre los terroristas de Hamás caídos en Israel indican que su objetivo era atravesar la nación hacia Cisjordania. El *Washington Post* informó el 12 de noviembre que los equipos de asalto tenían comida y suministros para varios días y que los soldados muertos llevaban planes para atravesar Israel.

"Planeaban una segunda fase, incluso en las principales ciudades israelíes y bases militares", dijo un alto funcionario israelí.

Esto aclara aún más los comentarios realizados por el jefe de Hamás, Ismail Haniyeh, el 7 de octubre, el día de la invasión. Dijo que los terroristas estaban "dirigiendo una campaña heroica destinada a defender la mezquita de al-Aqsa, los lugares santos y a los prisioneros [palestinos]". Al-Aqsa se encuentra en Cisjordania, específicamente en Jerusalén Este.

Pronóstico de toma del poder: en 2005, cuando Hamás se estaba convirtiendo en una fuerza política más poderosa, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, dijo: "Ahora parece que los terroristas de Hamás —que en realidad cuentan con el apoyo de Irán— están a punto de hacerse con el control de los palestinos".

Al mes siguiente, Hamás asumió el control del gobierno palestino, impactando al mundo.

El Sr. Flurry basó su pronóstico en la profecía bíblica. La Biblia pronosticó la situación actual del mundo y habla de acontecimientos venideros. Una de esas profecías, registrada en Zacarías 14:2, dice que la mitad de Jerusalén caerá en manos de los enemigos de Israel.

La reciente invasión de Hamás demuestra que el islamismo radical —apoyado por Irán— está trabajando más que nunca para apoderarse de Jerusalén. Las tensiones en Oriente Medio no harán sino aumentar, culminando en la dramática caída de Jerusalén Este.

Más información: lea [Jerusalén en profecía](#).